



ロータリーは  
分かちあいの心

国際ロータリー会長

ウィルフリッド J. ウィルキンソン

Rotary International

# 週報

— 楽しくロータリー活動を —

2007～2008年度 会長 津野田 範 昌

Vol42 No.14 平成 19 年 10 月 9 日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ  
東京国分寺ロータリークラブ

## 第2022回 例会報告

— 10 月 9 日 —

### 本日の司会

清水 SAA 委員長

### ロータリーソング

『それこそロータリー』

### 四つのテスト

### お客様紹介

津野田 会長

○濱田宣郎様 (地区米山増進委員会委員、東京飛火野RC)

○ス欽格日楽様 (東京国分寺RC米山奨学生)

### ニコニコボックス

高橋 宏親 睦 委員

津野田会長・関口幹事:本日お客様の

濱田宣郎様ご来会を歓迎いたします。

田中義臣会員:今年も秋の市民文化祭

が始まりました。先週、10月6日(土)

本多公民館で星野市長はじめ市議会

より新海議員、市の関係者多数参加され開会式が行なわれま

した。音楽連盟も10月13日(土)～14日(日)2日間、いずみホ

ールで700名近く参加され開催致します。当日お聴きいただ

ければ幸いです。近藤会員:飛火野ロータリークラブの浜田宣

郎様のご来会に感謝し、留学生のスチンガルラさんの卓話に

期待してニコニコします。先月、東京税理士会の奉仕活動でモ

ンゴルに樹を植えに行ってきたので、なおさら楽しみです。

### 会長の時間

津野田 会長

新しく10月1日付けで転任された、国分

寺消防署長相田紀夫様のご挨拶があり

ました。広報グループより、クラブ奉仕

活動を伝える広報号外号を作っていた

だきました。早速今週土曜日の鉄道総

研で行われる「平兵衛まつり」で配布いたします。なお、会員皆

様にはなるべく多くご来場いただくようお願いいたします。本日

は、米山奨学生ス欽格日楽さんに卓話をお願いしました。

### ○柵田会員

日立中央研究所65年の歩みを会員の

皆さんに贈呈します。これからもよろしく

お願いします。



### 幹事報告

関口 幹事

#### ◆平兵衛まつりについて

今週末の10月13日(土)は、第20回

平兵衛祭りに参加いたします。奉仕お

よび広報グループが中心となり、このよ

うな、当クラブの号外もできました。当日

は、国分寺RCの広報の場として捉えていますので、多くの会

員が参加する事を期待しています。詳しいことは、後ほど社会

奉仕委員長より説明があると思いますので宜しく協力をお願い

いたします。

#### ◆国分寺まつりについて

11月4日(日)に行われます。平兵衛まつりと同じ企画になりま

すのでご協力を宜しくお願い致します。また、当日は姉妹クラ

ブであります佐渡南RCが来るかどうか不明でしたが先週連絡

があり、個人として3名程度の参加になるとのことでしたので、

当日は当クラブのブースに是非立ち寄りようお話しをしておきま

したので、来た時には大いに歓迎したいと思います。

#### ◆移動例会について

11月13日の例会は、環境保全委員会の企画で、バスを使った

移動例会となります。詳しい事は後ほど説明がありますが、当日

参加出来ない方は、メーキャップをするようお願いいたします。

#### ◆クラブ協議会(会員増強)について

次週の16日は、会員増強の2回目のクラブ協議会です。前回

リストアップをした方は、再度入会してもらえようアプローチを

していただき、良い報告が出来るようお願いをいたします。

#### ◆東京マラソンボランティア募集について

東京マラソンボランティア募集が、9月3日より募集開始となりま

すので、これはと思う方は是非参加をしてください。

## 委員会報告

### 出席報告

田中義出席副委員長

会員数 57名 免除 5名 メーキャップ済み 3名

欠席 7名 出席率 86. 53%



<前々回の修正 >

欠席 3名 メーキャップ 3名 出席率 86.53%→94.34%

### 社会奉仕委員会

### 桑原委員長

①10月13日(土)の鉄道総研の平兵衛祭りは、午前(9:30~12:30)の部は18名、午後(12:00~15:30)の部は10名の会員の協力が得られる。PR活動として、週報号外、国分寺市観光マップなどの配布をお願いする。②11月13日(火)の移動例会は、大平環境保全委員長もと国分寺市のゴミ問題について現地研修する。③10月26日の国分寺駅周辺パトロール(午後7時から10時まで)の協力者3名以上の募集(即座に席上申し出あり。)



### ○小椋会員

多摩中グループの親善ゴルフ大会が11月20日(火)で例会と重なるが、我こそはと思う方はご参加を。



## 卓 話

### 濱田 宣郎 様

地区で米山奨学事業の増収を担当している。800人の奨学生に必要な資金ということから、地区には8,000万円の目標がある。寄付には特別寄付と普通寄付があるが、今年は法人による特別寄付の増収に重点をおいている。卒修生の活動も盛んであり、クラブの活動として日本と外国との交流に最も寄与できる分野なので会員各位の協力を期待します。



### ○ 篠原会員

#### 「斯欽格日楽さんの卓話にあたって」

斯欽格日楽さんは、現在東京外国語大学でこの先博士課程に進むべく元気に研究活動中。本日は、研究活動の近況報告のほかモンゴルについてもお話いただけます。

### 斯欽格日楽 様 (米山奨学生)

#### 「大学での学業・研究の進捗状況について」

奨学生のステンガルと申します。今年度奨学金をいただきましたこと、心から感謝しております。奨学金をいただけたことで学業に専念することができ、現在、修士論文も順調に進み、また、博士課程の入学試験へ向けても日々励んでいます。私の修士論文のテーマは、「授受補助動詞における日本語とモンゴル語の対照」でしたが、データ分析により、日本語とモンゴル語の授受補助動詞の意味機能が一致しないことが分かり、テーマを「モンゴル語の補助動詞《V-CVB ab- (もらう)》と《V-CVB ög- (あげる、くれる)》について—日本語と



の対照の観点から—)と変えました。

《V-CVB ab-》には、主に自行自利の意味用法とアスペクトの意味用法があります。授受表現を表す場合には必ず《ab-》の前に使役表現がくることが分かりました。一般的にモンゴル語で使役表現だといわれるものは、他動詞、使役表現、授受表現として使われます。授受表現として実現する場合は、使役表現がその中心となり、《ab-》が付くことで、動作の方向性を明らかにするということが分かりました。一方《V-CVB ög-》については、恩恵を表す授受表現が多いのですが、その他にアスペクト的な意味があり、日本語の「~テシマウ」「~チャウ」の用法とよく似ていることが分かりました。《V-CVB ab-》と《V-CVB ög-》の意味用法の分類を行うには、まず、前にくる動詞の分類を行う必要があります。そして授受用法、使役用法、アスペクト的用法についての詳細な記述を行い、日本語との対照を試みる必要があります。これからも修士論文に力を入れながら、博士課程の入学試験に向かって頑張っていきたいと思います。どうぞよろしく願い申し上げます。

### 佐橋米山奨学委員長

#### 「米山事業と寄付金について」

○米山奨学事業は我が国独自のものであります  
○全国のロータリアンの寄付にて奨学金を支給



- 日本最大の民間奨学事業で年間800名支援
- 現在迄に109カ国13902名の支援をした
- 2750地区の受入れ42クラブ1043名です
- 国分寺クラブは2750地区83クラブ中受入れが多く14位で21名受入れてきました
- 当クラブの募金状況は創立以来現在までに総額で約3400万円です
- 個人別の寄付内容は別紙の通りです
- 前年度2750地区での募金状況は別紙の通りです  
平均で1人当たり17,093円となっています
- 当クラブの現況は平均1人当たり8,037円です  
現在米山奨学生を受入れている現況を考え会員各位の寄付をお願い致します

## 国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ 東京国分寺ロータリークラブ

会長 津野田 範昌 幹事 関口 英朗  
会報委員長 丸岡 昭 副委員長 櫻井 幹男

事務所・例会場 東京都国分寺市本多 2-3-1 国分寺パーキング内 Tel.042-322-6480  
編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601  
URL: <http://kokubunjirc.exceed-net.co.jp>